

Regionale Knoten in den Bundesländern

www.gesundheitliche-chancengleichheit.de/:regionale-knoten

Die Regionalen Knoten sind die Vernetzungs- und Kompetenzstellen des Kooperationsverbundes in den Bundesländern.

Sie...

- fördern die Zusammenarbeit zwischen Bundes- und Landesebene,
- verbessern den Informations-Transfer zwischen gesundheitsfördernden Angeboten,
- tragen zur Stärkung der soziallagenbezogenen Gesundheitsförderung und zur qualitativen Weiterentwicklung der Praxis bei,
- integrieren ihre Arbeit in die jeweiligen gesundheitspolitischen und fachlichen Schwerpunktsetzungen in ihrem Bundesland, die sich zum Beispiel in Gesundheitszielen und Landesgesundheitskonferenzen widerspiegeln.



„Der Rat begrüßt den in Gestalt der Regionalen Knoten gelungenen Aufbau einheitlicher Strukturen zur Stärkung der soziallagenbezogenen Gesundheitsförderung auf Landesebene. Er empfiehlt, diese Strukturen zu stärken und auszubauen (...).“ Gutachten 2007 des Sachverständigenrates zur Begutachtung der Entwicklung im Gesundheitswesen (www.svr-gesundheit.de)

Die Webseiten der Regionalen Knoten erreichen Sie jeweils unter: www.knoten-bundesland.de

Geben Sie einfach in der Adresse anstelle von „Bundesland“ den Namen ihres Bundeslandes an.